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Résumé

L'importance en fiabilité d'un composant est une mesure quantitative de la contribution
d'un composant a la fiabilité du systéme. Dans ce papier, on discute la contribution

individuelle d'un composant a la performance en utilité d'un systéme K - consécutifs

parmi- N : C a plusieurs états, basée sur l'importance en utilité d'un état d'un
composant dans un systeme a états multiples, introduite par S.Wu et L.Y.Chan. Un
exemple illustrant ceci est traité.

Mots Clés : Fiabilité, importance de l'utilité du composant, multi-états, systémes K consécutifs parmi-

n:G

Abstract

Reliability importance of a component is a quantitative measure of the importance of
the individual component in contributing to system reliability. In this paper, we discuss
the contribution of an individual component to the performance utility of a multi-state

consecutive K -out-of- N:C system, based on the utility importance of a
component’s state in multi-state systems given by S.Wu and L.Y.Chan (2003), and we
illustrate by an example.

Kgyy\_lords: Reliability, component importance utility, multi-state, consecutive K outor- N : C

systems.
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